

UNSERE RÖMERKELLER SCHNITZEL *vom mageren Schweinerücken*

Zu allen Schweine-Schnitzeln reichen wir unseren frischen, bunten Beilagensalat.

Schnitzel Wiener Art 18,80 €
mit Pommes Frites und Salat

Champignonrahmschnitzel Jäger Art 20,80 €
mit frischen Champignons in Rahmsoße, Pommes Frites und Salat

Schweizer Schnitzel 20,40 €
mit Formvorderschinken und Gouda-Käse überbacken, Rahmsoße, Kroketten und Salat

Schnitzel Gorgonzola 20,40 €
mit Gorgonzola-Sahnesoße, Pommes Frites und Salat

* **DIE MOSEL UND DER WEIN.** *Schauen Sie gerne in unsere Weinkarte oder lassen Sie sich von uns eine Empfehlung aussprechen. In unserem Weinladen vor dem Restaurant können Sie alles auch nochmal probieren & direkt mitnehmen. Fragen Sie gerne unser Team.*

KLEINE GÄSTE

Pommes Frites *mit Ketchup und Mayo* klein 4,50 € 6,50 €

Schnitzel Wiener Art *mit Pommes, Ketchup und Mayo* 10,50 €

Spaghetti Bolognese *Nudeln mit Hackfleischsoße* 9,80 €

Räuberteller *Teller & Besteck bekommst du von uns, den Rest von Mama & Papa* 0,00 €

* *Für unsere wichtigsten Gäste halten wir natürlich ein paar Malstifte und Malbücher bereit. Fragen Sie einfach bei Jürgen oder seinem Team danach.*

UNSERE DESSERTS

Hausgemachtes Tiramisu 9,90 €

Coupe Dänemark *Vanille-Eis mit Sahne & Schokosoße* 9,50 €

Römerkeller Becher *Schokoladen- & Vanille-Eis, Sahne, Schokosoße* 9,50 €

Nussknacker *Haselnuss- und Schokoladen-Eis mit Walnüssen & Sahne* 9,80 €

Kugel Eis mit Sahne 2,50 €
je Kugel Schoko, Vanille, Erdbeer oder Haselnuss

„Heiße Oma“ *heiß gebackene Apfelfringe, Zimt, Zucker, Vanille-Eis & Sahne* 10,50 €

* *süße Liköre & feine Brände*

Nicht nur der Nachtisch darf und muss sein, auch unsere Liköre sind wahre Dessertkreationen.

Zum Dessert empfehlen wir Ihnen unsere hauseigenen Liköre in diversen

Geschmacksrichtungen. Oder darf's ein Edelbrand aus der eigenen Brennerei sein?

* *Unsere Preise verstehen sich in Euro, inkl. Mehrwertsteuer & Bedienung. Die angebotenen Weine stammen aus dem Weinhaus Beth und enthalten Sulfite. Alle unsere Weine sind von der Mosel und deutsche Erzeugnisse.*

Eine Übersicht über Zusatzstoffe und Allergene finden Sie auf den letzten Seiten unserer Getränkekarte.

WEINHAUS
BETH
MOSEL

Aktuelle Informationen, Neues zu uns, unseren Weinen & Kröv finden Sie stets aktuell auf google, facebook, instagram & Co.

Trinken Sie Wein & bleiben Sie gesund
Ihr Römerkeller
& die Familie Beth

Alle
Weine, Liköre
& Brände auch
zum Mitnehmen
FRAGEN SIE NACH
UNSERER MITNAHME
PREISLISTE

Öffnungszeiten.

WEINHAUS & BRENNEREI *(nach der Bergkapelle rechts)*

Adresse: Berghof 3, D-54536 Kröv

Montag bis Freitag 8:30 - 16:30 Uhr

Samstag & Sonntag nach Absprache

WEINVERKAUF, PROBE & VERKAUF

Adresse: Moselweinstr. 58, D-54536 Kröv

täglich (Saison) 10:00 - 18:00 Uhr

RESTAURANT RÖMERKELLER *(bei der Nacktarsch Halle)*

Adresse: Moselweinstr. 58, D-54536 Kröv

täglich 17:00 - 23:00 Uhr

Sonntag (Saison) 11:30 - 14:30 Uhr

Ruhetag Donnerstag

*Willkommen
im Wein.*



Römerkeller

..... RESTAURANT & WEINGARTEN

Herzlich willkommen in Beth's Römerkeller,
unserem urigen Restaurant & Weingarten
im Herzen von Kröv an der Mosel.

Jürgen Fischer

Ihr Gastgeber

SPEISEKARTE

Leckeres aus Kröv

Willkommen im Wein

Lieber Gast, wir freuen uns Sie in unserem Restaurant & Weingarten begrüßen zu dürfen und wünschen Ihnen von Herzen eine wundervolle Zeit bei uns.

VORSPEISEN

*Zu allen Vorspeisen/Vespergerichten reichen wir Baguette.

Tomaten-Crème-Suppe à la Rocco [V] 7,60 €

serviert mit Sahnehaube und Baguette-Scheibchen

Lauch-Crème-Suppe mit zarten Räucherlachsstreifen 8,80 €

serviert mit Baguette-Scheibchen

Hausgemachter Knoblauch-Dip mit Baguette [V] 5,90 €

mit frischem, kräftigem Knoblauch und Crème Fraîche

Vitello Tonnato 17,50 €

dünne Scheiben vom Kalb, Kapernäpfel, Thunfischmayonnaise

Carpaccio vom Rinderfilet 17,80 €

mit frischem Parmesan, kaltgepresstem Olivenöl, Knoblauch und Zitrone

VESPER UND WEIN ODER „VORSPEISEN“ ZUM TEILEN

Unsere Frühlingsrollen - hausgemacht & handgerollt 9,40 €

auf balinesische Art, gefüllt mit Hackfleisch, Gemüse und süß-saurer Soße

Ofenfrischer milder Schafskäse [V] 16,90 €

mit Tomaten, Paprika, Oliven, Peperoni, Lauch, in Sahnesoße gebacken und Baguette

Feine Ofenrösti mit Räucherlachs 16,20 €

und saisonalem Kräuterquark, Salatbeilage und Baguette

FRISCHE SALATE

Salatteller „Pollo“ klein 15,80 € 18,80 €

saisonale bunte Blattsalate mit gebratenen Streifen vom Hähnchenbrustfilet

Salatteller „Kröver Nacktarsch“ klein 14,40 € 17,50 €

saisonale bunte Blattsalate mit Kochschinken, Käse und Ei

Salat VEGAN [VE] 15,80 €

saisonale bunte Blattsalate mit Tomate, Walnuss, Apfel, Gurke und Essig-Öl Dressing.

Bunte Salatvariation „Gambarettas“ 19,00 €

saisonale bunte Blattsalate mit kleinen Garnelenspießen, Tomate, Gurke und Co.

Beilagensalat [V] kleiner bunter Salat mit Tomate, Gurke und Co. 4,90 €

* *Irenas Dressing ist eine Liaison aus Essig & Öl und einem Joghurt-Kräuter-Knoblauch Dressing. Sprechen Sie uns an, wenn Sie besondere Wünsche an unser Dressing haben.*

LECKERE NUDELGERICHTE

Spaghetti Bolognese Nudeln mit Hackfleisch-Tomatensoße 14,40 €

Spaghetti Aglio e Olio mit viel Knoblauch und Peperoni [VE] scharf 13,50 €

Fettuccini Salmone dünne Bandnudeln mit Lachs in Tomaten-Sahnesoße 18,40 €

Penne Amatriciana picante [VE ohne Pancetta] scharf 15,50 €

mit Pancetta (luftgetrockneter it. Bauchspeck), Zwiebeln, Knoblauch, Paprika

Fettuccini Scampi mit Zucchini, Kirschtomaten an Olivenöl 16,80 €

Lasagne a la Calabria mit Hackfleisch, Tomatensoße, viel Käse! echt italienisch 16,40 €

Hausgemachte Cannelloni mit Ricotta/Spinat Füllung, mit Parmesan überbacken [V] 16,90 €

* *glutenfrei? Wir kochen gerne glutenarm für euch. Leider können wir keine 100%ig glutenfreien Gerichte garantieren. Wir geben uns aber Mühe.*

FÜR NUDELGERICHTE IN KLEIN BERECHNEN WIR 1,50 € WENIGER.

VON FLEISCH & FISCH

Gebratenes Hähnchenbrustfilet „Curry“ 22,40 €

auf wilder Currysoße serviert mit Fettucini (Bandnudeln) & Salat

Ofenfrischer Spießbraten 20,80 €

in Bratensauce mit Pommes Frites und hausgemachtem Krautsalat

Unser Klassiker „Das Römersteak“ 21,40 €

Schweinenackensteak mit glacierten Zwiebeln, Rosmarinkartoffeln und Salat

Medaillons vom Schweinefilet 25,40 €

mit frischen Champignons in Rahmsoße, Pommes Frites und Salat

Argentinisches Rumpsteak mit Wedges und Salat 32,80 €

WAHLWEISE mit Kräuterbutter und/oder glacierten Zwiebeln oder Pfeffersoße

Geschmorte Kalbsbäckchen mit Spätzle und Beilagen-Salat 32,60 €

Rosa gebratener Lammrücken mit Rosmarin Kartoffeln & mediterranem Paprika Gemüse 34,50 €

Norweger Lachsfilet an Dillschaum Riesling Sahnesoße, Salzkartoffeln & Salat 25,40 €

... an Tagen wie diesen...

mit netten Menschen und leckerem Wein sind Sie bei uns. Bei uns zu Gast, Teil unserer Genussfamilie, Teil von Kröv. Wir geben unser Bestes, damit Sie eine schöne Zeit erleben. Wir kochen frisch für Sie. Daher kann es ab und zu mal länger dauern. Das ist nicht schlimm. Genießen Sie die Stimmung, das weitere Glas Wein und die lebendig, lustige Atmosphäre. Sie werden sehen wie die Zeit bei guter Laune und netten Gesprächen im Flug vergeht. Manchmal zu schnell.

[V] VEGETARISCH [VE] VEGAN - FÜR EINEN ZUSÄTZLICHEN KORB BAGUETTE BERECHNEN WIR 1,00 €.

FÜR ALLE FLEISCHGERICHTE (AUßER STEAKS, LACHS) BERECHNEN WIR ALS KLEINE PORTION 2,00 € WENIGER.

OUR GERMAN SCHNITZEL

** all schnitzel are served with a fresh side salad*

schnitzel Wiener style <i>served with french fries, lemon slices and salad</i>	18,80 €
champignon cream schnitzel Jäger style <i>served with fresh champignons and cream sauce, french fries and salad</i>	20,80 €
schnitzel Schweizer style <i>gratinated with ham and cheese, a blob of cream sauce, croquettes and salad</i>	20,40 €
schnitzel gorgonzola <i>with gorgonzola cream sauce, french fries and salad</i>	20,40 €

** our mosel & our wines. Feel free to browse through our wine menue offering wine from our own estate or ask our Team for recommendation. In our wine store in front of the restaurant you can freely taste and buy all products you like. We are happy to help.*

KIDS

portion of french fries <i>with ketchup and mayonnaise</i>	small 4,50 €	6,50 €
children's schnitzel Wiener style <i>pure schnitzel, french fries</i>		10,50 €
spaghetti bolognese <i>noodles with minced meet beef tomato sauce</i>		9,80 €
pirates plate <i>we have a plate for you, the rest has to be stolen from your parents plate</i>		0,00 €

** for your little superstars we have some crayons and coloring books on hand. Please ask Jürgen and his Team.*

OUR DESSERT

homemade tiramisu	9,90 €
Coupe Denmark <i>vanilla ice, cream & chocolate sauce</i>	9,50 €
Römerkeller cup <i>chocolate/vanilla ice cream, chocolate sauce & cream</i>	9,50 €
Nussknacker <i>hazelnut/chocolate ice cream with walnuts, whipped cream</i>	9,80 €
scoop of ice cream <i>per scoop of chocolate, vanilla, strawberry or hazelnut</i>	2,50 €
„hot granni“ <i>fried apple rings, cinnamon, suger, vanilla ice cream & whip</i>	10,50 €

** sweet liquors & fine homemade German Schnaps
...not just the desserts have to be sweet, also our fruity liquours are truly sweet & „lecker“. Just have a glance at our drinks menue and find the great choice of our spirits from Weinhaus Beth, who own their own distillery since 1992. For thr stronger taste, we offer a variety of typical renowned Mosel Schnaps.*

** Menu and beverage prices are quoted in euros, including vat and service charge. All offered Weinhaus Beth wines, Secco and Sekt contain Sulfiten.*

Need info about additives and allergens? You 'll find everything stated in the back of our drinks menue.

WEINHAUS
BETH
MOSEL

enjoyed our wines & spirits? Then you can buy them. Just ask our team.

opening hours.

WINERY & DESTILLERIE (top of the mountain, close to chapelle)
address: Berghof 3, D-54536 Kröv
Monday to Friday 8:30 - 16:30 Uhr

WINESTORE AND TASTING.
address: Moselweinstr. 58, D-54536 Kröv
daily 10:00 - 18:00 Uhr

RESTAURANT RÖMERKELLER
address: Moselweinstr. 58, D-54536 Kröv
daily 17:00 - 23:00 Uhr
sunday (Saison) 11:30 - 14:30 Uhr
Closed Thursday

Willkommen
im Wein.



Römerkeller

..... RESTAURANT & WEINGARTEN

We warmly welcome you at Beth's Römerkeller, our traditional restaurant & winegarden of the family estate Weinhaus Beth in the heart of our moselle village Kröv.

Jürgen Fischer

warmly welcomes you

OUR MENU

enjoy our lovely moselle treats

Willkommen im Wein

We warmly welcome you here in Kröv, one of the cosiest and friendly Moselle wine villages. Enjoy some time off, great food, lovely service and authentic wines.

STARTERS

**to all starters, soup and vespar dishes we hand french baguette bread.*

cream of tomato soup à la Rocco [V] 7,60 €

served with a blob of whipped cream and french bread

leek-cream-soup served with smoked salmon strips 8,80 €

served with french bread and a blob of whipped cream

homemade garlic dip with french bread [V] 5,90 €

made of fresh diced garlic and crème fraîche

Vitello Tonnato 17,50 €

thin slices of veal, capers and lemon-tuna-mayonnaise

carpaccio of beef filet 17,80 €

with fresh parmesan, cold-pressed olive oil and garlic

VESPAR & WINE. ALSO TO SHARE

The springrolls - homemade & hand-rolled 9,40 €

balinese style, filled with minced meat, vegies and sweet-sour sauce

oven-fresh mild goat cheese [V] 16,90 €

with tomatoes, peppers, olives, peperoni, leek backed in creamy sauce

deep fried potato patty (oven rösti) with smoked salmon stripes 16,20 €

served with seasonal quark with herbs, garnish salad

[V] VEGETARAN [VE] VEGAN

SALADS

„Pollo“ small 15,80 € 18,80 €

mixed salad served chicken breast filet and our famous mix dressing

„Kröver Nacktarsch“ small 14,40 € 17,50 €

mixed salad served with ham, cheese, egg and our famous mix dressing

salad VEGAN [VE] 15,80 €

mixed seasonal salad with tomatoes, walnuts, apple, cucumber, oil and vinegar dressing

„Gambarettas“ 19,00 €

mixed seasonal salad with shrimps on sticks

side salad [V] small green salad with tomato, cucumber and co. 4,90 €

* *Irenas Dressing is best described as combination of oil and vinegar dressing apired with a sound joghurt-herby-garlic mix. Please let us know if you have special demands.*

PASTA

spaghetti bolognese noodles with minced meet beef tomato sauce 14,40 €

spaghetti aglio e olio with loads of garlic and pepperoni [VE] spicy 13,50 €

fettucini salmone tagliatelle served with salmon in tomato cream sauce 18,40 €

fettuccini Scampi with zucchini, cherry tomatoes and olive oil 16,80 €

penne amatriciana picante [VE ohne Pancetta] spicy 15,50 €

with pancetta (air-dried italien ham), onions, garlic and pepper (without pancetta=vegan)

lasagne a la calabria 16,40 €

homemade cannelloni with Ricotta chesse and spinach [V] 16,90 €

FOR SMALL PASTA DISHES WE DISCOUNT 1,50 €.

MEAT DISHES & FISH

grilled chicken breast filet „Curry“ 22,40 €

served in creamy curry sauce with pasta and side salad

cut of „German Spießbraten“ roast pork - rolled up, tied, stuffed 20,80 €

served with dark gravy, french fries and homemade cole slaw

The german Classic „Römersteak“ 21,40 €

pork neck steak, glacéed onions, potatoes with rosemary and side salad

filet of pork 25,40 €

in creamy champignon mushroom sauce with french fries and side salad

argentinian rump steak wedges & side salad 32,80 €

choose: with garlic butter and/or with glacéed onions or creamy pepper sauce

braised veal cheeks with Spaetzle and side-salad 32,60 €

roast saddle of lamb with rosemary potatos and nediterranean pepper vegetables 34,50 €

norwegian smoked salmon filet 25,40 €

in creamy riesling dill sauce, served with boiled potatos and side salad

... on Mosel days like this...

in good company, enjoying good food and great wines, we welcome you as our guest.

We'd like you embrace our mosel feels and being part of the impsong landscape and its steep slopes.

We are here to give our best, offer prompt food & service, always with a smile to make sure you

have a wonderful time. Ever and anon, as we cook fresh for you and lots of winelovers rush in

at the same time, it might take longer. That's not bad at all.

Enjoy some time with your beloved ones, another glas of wine and especially

our lively and amusing atmosphere. You will feel how time passes, sometimes way to fast.

FOR SMALL MEAT DISHES (EXCEPT STEAKS, SALMON) WE DISCOUNT 2,00 €.